

SCHULUNGEN ZUM SACHKUNDIGEN FÜR TRINKWASSER-PROBENEHMER

IWW Zentrum Wasser setzt Schulungsprogramm 2020 fort

Das IWW-Schulungsprogramm für Trinkwasser-Probenehmer wird mit einer Tradition von über 20 Jahren fortgesetzt. Die entsprechenden Schulungen werden fortlaufend an die aktuellen Entwicklungen, Vorgaben und die Gesetzeslage der Trinkwasserverordnung (TrinkwV) angepasst. Alle neuen Normen und das Regelwerk auf dem letzten Stand werden dabei selbstverständlich berücksichtigt. Das Schulungsprogramm für 2020 beinhaltet fünf Basis-Schulungen (mit Erfolgsprüfung und Zertifikat) sowie fünf Vertiefungsschulungen (mit Zertifikat) und Sensorik-Praktikum.

Bei den Vertiefungsschulungen können die Teilnehmer optional eine Sensorik-Prüfung mit eigenem Zertifikat buchen. Die Schulung kann auch halbtägig als reine Sensorik-Veranstaltung gebucht werden. Das IWW Zentrum Wasser bietet die Schulungen gern auch als individuelle Inhouse-Veranstaltungen beim Kunden an.

+ INFORMATIONS-PLUS

Die Schulungsunterlagen können separat beim IWW bestellt werden. Mittlerweile liegt eine aktualisierte Auflage vor, die den aktuellsten Stand der Trinkwasserverordnung und die Anforderungen des Regelwerks berücksichtigt. Aktuelle Informationen über die Schulungen finden Sie stets auf der IWW-Homepage unter www.iww-online.de/veranstaltungen. Wenn Sie weitere Fragen haben oder an einer Inhouse-Schulung oder einer Spezialschulung interessiert sein sollten, so wenden Sie sich einfach telefonisch oder per Mail an Nicole Schwarz (Tel.: 0208 40303-102, E-Mail: n.schwarz@iww-online.de).

REGELSETZUNG UND NORMUNG

TSM-Überreichungen

Stadtwerke Heidenheim AG

Die Stadtwerke AG hat mit den Sparten Strom, Gas und Trinkwasser die TSM-Überprüfung erneut erfolgreich bestanden. Zuvor hatten die Experten des DVGW sowie des Forums Netztechnik/Netzbetrieb (FNN) im Verband der Elektrotechnik Elektronik Informationstechnik e. V. (VDE) den technischen Betrieb genau unter die Lupe genommen. Dabei konnte das Unternehmen in allen Punkten überzeugen: Die kürzlich übergebenen Urkunden bestätigen, dass die Stadtwerke Heidenheim AG über eine qualifizierte personelle und technische Ausstattung sowie eine professionelle Organisation verfügt, die eine sichere, zuverlässige und wirtschaftliche Versorgung der Menschen im eigenen Netzgebiet mit Strom, Gas und Trinkwasser gewährleistet. „Wir sind sehr stolz auf die erneute erfolgreiche Überprüfung, die wir als wichtigen Baustein des Qualitätsmanage-



Quelle: Stadtwerke Heidenheim AG

v. l.: Thomas Dürr (Geschäftsführer Technik), Peter Siliac (technische Führungskraft Gas/Wasser), Jens Czogalla (technische Führungskraft Strom/Wärme), Dieter Brünner, Thomas Anders (Geschäftsführer DVGW-Landesgruppe Baden-Württemberg), Florian Füßinger (Leiter Netzbetrieb) und Jens Jubisch (stellvertretender Leiter Netzbetrieb)

ments für den technischen Bereich verstehen. Die Auszeichnung bestätigt den hohen Anspruch unserer Unternehmensgruppe hinsichtlich der Versorgungssicherheit unserer Kunden“

“, so Stadtwerke-Vorstand Dieter Brünner.

➔ **Viktoria Liske**
Stadtwerke Heidenheim AG